

## Instrumentalunterricht in Corona-Zeiten

### Empfehlungen der alv Fraktion Musik

- Bei Schwierigkeiten bei der Umstellung auf „Fernunterricht“: Bei Kolleg\*innen und/oder Musikschulleitung Hilfe holen;
- Persönlicher Kontakt mit den Eltern suchen (Telefon!), offen kommunizieren;
- Strukturen für sich selbst wie auch für die Schülerinnen und Schüler schaffen;  
Bei kleineren Pensen nicht dauernd verfügbar sein, sich gegenüber Eltern und SuS auch abgrenzen (Verfügbarkeiten dem Pensum anpassen und klar kommunizieren!)
- Sehr empfehlenswert ist es, die Arbeitszeit zu notieren. Da gibt es die unterschiedlichsten Möglichkeiten: Tagebuch, Excel-Tabelle, Apps (z.B. gleeo time-tracker)
- Bei Unsicherheiten und Rechtsfragen die Rechtsberatung des alv kontaktieren.